

Pressemitteilung



Heilbronn
Neckarsulm

IG Metall-Roadshow kommt am Donnerstag, 14. Mai 2009 nach Heilbronn

Gewerkschafter der IG Metall aus dem Unterland thematisieren im Rahmen einer Roadshow die Ausbildungs- und Übernahmesituation in der Region und stellen die neue Kampagne "Gutes Leben" der IG Metall vor.

Die Aktion findet am Donnerstag, 14. Mai 2009 zwischen 9 und 13 Uhr auf dem Heilbronner Kiliansplatz statt.

Es besteht die Möglichkeit, am Infostand Fragebögen zu "Gutes Leben" auszufüllen und damit einen guten Zweck zu unterstützen. Für jeden ausgefüllten Bogen spendet die IG Metall einen Euro für soziale Zwecke in der Region. Damit wird auch benachteiligten Menschen eine verbesserte Perspektive geboten.

IG Metall
Heilbronn-Neckarsulm

Jürgen Ergenzinger
2. Bevollmächtigter

Datum:
12.05.2009

Rückfragen an:

Jürgen Ergenzinger

Telefon:

Mobil:

E-Mail: